



ZUM BERGER

BIO WEINBAU & HEURIGENSCHANK

Seit 1713 in Grinzing

Berger's Schnecken schmecken vom Aschermittwoch bis Karfreitag

Liebe Schneckenfreunde von „Gugumuck's Wiener Schnecken“!

Schon seit dem Mittelalter aß man in Wien mehr Fleisch, als anderswo. Die Fastenzeit wurde deshalb als harte Prüfung empfunden. Doch die kreativen Interpretationen der Fastenregeln schafften hier Abhilfe. Am Wiener Schneckenmarkt wurden diese in großen Mengen verkauft und dann auf die vielfältigsten Arten zubereitet. So fanden sich neben Schneckenknödel, Schneckenpasteten, gespickten Schnecken, sogar Schneckenwürste.

1/2 Dutzend gratinierte Wiener Schnecken

Snails with herb butter

Lumache al burro di herbe

Escargots au beurre de fines herbes

Caracoles gratinados

